

Januar - Februar 2025

Newsletter der Aplerbecker Grundschule



Liebe Eltern,

nach einer erholsamen Winterpause sind wir gut erholt und voller Energie wieder gestartet. Mit neuer Motivation freuen wir uns darauf, Ihnen nun ab dem zweiten Halbjahr in Form unseres Newsletters einen kleinen Einblick in unser Schulleben zu geben. Wir wünschen allen Kindern viel Freude und Erfolg beim Lernen und Entdecken in den kommenden Monaten.

Herzliche Grüße

Ihr Team der Aplerbecker Grundschule

Neuigkeiten aus unserer Schule

Es gibt personelle Veränderungen an unserer Schule: Frau Nehm hat aus privaten Gründen zu Jahresbeginn die Klassenleitung der 1b abgegeben. Diese Aufgabe hat nun Frau Omlin übernommen, die die Kinder mit viel Engagement durch das Schuljahr begleiten wird.

Gleichzeitig freuen wir uns, dass Frau Nehm, nach ihrer erfolgreich bestanden Prüfung im Oktober, nun die Stelle der Konrektorin übernommen hat. Wir gratulieren ihr herzlich zu diesem Schritt und wünschen ihr viel Erfolg in ihrer neuen Funktion.

Termine im Februar

10.02.25

Beginn des 2. Halbjahres

10.02.25

Schulpflegschaft und anschließende
Schulkonferenz

17./18.02.25

Autorenlesung für die Jahrgänge 2 bis 4

17.-20.02.25

Klassenpflegschaftssitzungen aller Jahrgänge

21.02.25

Gottesdienst Jahrgang 3&4

28.02.25

Karnevalsfeier von 8.08 bis 11.11 Uhr

OGS

In den kommenden Ausgaben des Newsletters wird auch die OGS über spannende Projekte, Aktivitäten und Termine berichten. Wir freuen uns darauf, Ihnen bald mehr Einblicke in unseren OGS-Alltag geben zu können.

Schulspiel

Im Januar durften wir an zwei Terminen bereits die zukünftigen Erstklässler beim Schulspiel kennenlernen und freuen uns darauf, sie nach den Sommerferien bei uns willkommen zu heißen!

Erfolgreiche Teilnahme an den Basketball-Stadtmeisterschaften

Unsere Schule hat mit großem Einsatz an den Basketball-Stadtmeisterschaften teilgenommen. Die Jungenmannschaft konnte ihr erstes Spiel am 20. Januar mit einem starken 22:11-Sieg für sich entscheiden, musste sich jedoch in einer spannenden Partie gegen die Berghofer Grundschule knapp geschlagen geben. Wir sind stolz auf ihren Ehrgeiz und ihren Teamgeist!



Auch unsere Mädchenmannschaft hat großartige Leistungen gezeigt: Am 3. Februar konnten sie einen wichtigen Sieg erringen und sich damit für die nächste Runde am 11. Februar qualifizieren. Wir drücken fest die Daumen und wünschen viel Erfolg für das nächste Spiel!



Theaterbesuche der Klassen



In den vergangenen Wochen hatten einige Klassen die Gelegenheit, einen besonderen Ausflug in die Dortmunder Innenstadt zu unternehmen. Im Theater Dortmund erlebten die Kinder eine faszinierende Aufführung des Märchens Dornröschen des Ensembles des Kinder- und Jugendtheaters. Mit viel Spannung, Humor und kreativen Inszenierungen wurde die bekannte Geschichte auf der Bühne lebendig.

Die Schülerinnen und Schüler waren begeistert von der Vorstellung und hatten viel Freude daran, Theater einmal hautnah zu erleben. Solche kulturellen Erlebnisse sind eine tolle Bereicherung für den Schulalltag!

Unser Schulgarten

Auch die Arbeit im Schulgarten startet wieder: Die Kinder der Klasse 3a waren bereits fleißig und haben mit vereinten Kräften die Steinlieferung für die neue Kräuterspirale in den Schulgarten getragen.

Auch die Hühner wurden geimpft.

